

ABSTRAK

GEA NINDIANI PUTRI.NIM. 3403190063. Pengaruh perputaran modal kerja terhadap rentabilitas ekonomi (Suatu Studi pada koperasi siswa MAN 2 Ciamis). Di bawah bimbingan Bapak Dr. H. Sukomo, M.Si (Pembimbing I) dan Ibu Hj. Elis Badriah, S.E., M.Ak .(Pembimbing 2)

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini adalah : 1) Seberapa besar perkembangan perputaran modal kerja Pada Koperasi Man 2 Ciamis? 2) Seberapa besar perkembangan rentabilitas ekonomi Pada Koperasi MAN 2 Ciamis? 3) Seberapa besar pengaruh perputaran modal kerja terhadap rentabilitas ekonomi pada koperasi MAN 2 Ciamis? Adapun tujuannya untuk mengetahui dan menganalisis : 1) Besarnya perkembangan perputaran modal kerja pada koperasi MAN 2 Ciamis. 2) Besarnya perkembangan rentabilitas ekonomi pada koperasi MAN 2 Ciamis. 3) Besarnya pengaruh perputaran modal kerja terhadap rentabilitas ekonomi pada koperasi Man 2 Ciamis. Metode yang digunakan yaitu menggunakan metode survey dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan penggunaan analisis data yang digunakan adalah analisis koefisien korelasi rank sparmen, koefisien determinasi, dan uji t, Regresi Linier sederhana dan uji F.

Adapun Hasil yang di dapat yaitu ; 1) Perputaran modal kerja pada Koperasi MAN 2 Ciamis tidak baik atau tidak efisien dikarenakan tingkat perputarannya semakin lambat setiap tahunnya, hal ini dapat dilihat dari laporan sales dan current asset dimana adanya penurunan. Jika dirata-ratakan besarnya perputaran modal kerja di Koperasi MAN 2 Ciamis setiap tahunnya sebesar 0,21 dan rata-rata perkembangannya mengalami penurunan setiap tahunnya sebesar -0,02. 2) Rentabilitas ekonomi pada Koperasi MAN 2 Ciamis tingkat rentabilitas ekonomi belum masuk dalam kategori baik atau belum produktif dalam mengelola asset yang dimilikinya, hal ini harus lebih di tingkatkan agar koperasi lebih bisa mendapatkan keuntungan. Jika dirata-ratakan besarnya rentabilitas ekonomi di Koperasi MAN 2 Ciamis setiap tahunnya sebesar 5,919% , dan rata-rata perkembangannya mengalami kenaikan setiap tahunnya sebesar 0,339%. 3) Perputaran modal kerja berpengaruh tidak signifikan terhadap rentabilitas ekonomi pada koperasi MAN 2 Ciamis pada periode 2013-2021. Artinya, perputaran modal kerja tidak dapat mempengaruhi rentabilitas ekonomi pada koperasi MAN 2 Ciamis pada periode 2013-2021

Kata Kunci: Perputaran modal kerja dan rentabilitas ekono